



和気満堂

宜野湾市立 真志喜中学校
 2024年度学校だより 第3号
 ～豊かに自ら学び、たくましく国際社会を生きる真中生～
 令和6年6月7日発行 校長 又吉直正

各部活動激励会を開催しました！

5月31日（金）、体育館にて運動系・文化系の部活動激励会を開催しました。各部員はそれぞれのユニフォーム姿で登場し、キャプテンが部を代表して抱負を述べました。激励会では日頃の練習の様子を動画と画像を交えながら、これまで汗した過程を振り返るビデオ紹介もあり、部活生以外の応援団も目を食い入るように観ていました。3年生にとっては最後となる大会です。これまでの練習の成果が発揮できることを期待したいものです。即席で結成された応援団（生徒会役員執行部）は大きな声を出し、ステージ上で振付もしっかり合わせながら部員に一生懸命エールを贈っていました。運動部活動系の大会は6月1日（土）、2日（日）から熱戦が始まり、勝ち進めば翌週の土・日への続いていきます。文化系部活動についてのコンクールや大会等も同じ時期に開催され、朝練習で音合わせをする吹奏楽部や作品づくりの構想に取り組む美術部、また、昨年の大活躍した軽音学部も熱心に練習に打ち込む様子あります。今、真中は活気に満ち溢れています。



あいさつ運動を展開しています。学校・家庭・地域で連動していきましょう。

今年度の4月から朝の正門前（7：40～8：15）にて「あいさつ」の集計をしています。今年度のあいさつ運動活性化に向けてどのような支援が必要なのか、生徒会の自治的活動と連動させて定期的実施していきたいと考えています。7時40分～8時15分の間に正門を通る生徒数は、約600人であり、残りの生徒は部活動や委員会活動で既に正門を通過しているものと捉えています。4月は恥ずかしさからか、あいさつをする生徒は370人前後でありました。5月になると学校生活にも慣れ、緊張がほぐれたのか470人ほどの生徒があいさつできるようになりました。そして6月7日（金）にはこれまでで最高の561人の生徒があいさつできるようになりました。将来、社会人として仕事を円滑にできるようにするには、まずはあいさつをしっかりとできるようにすることが基本であります。中学校では意識して自ら進んで先生方や友達とあいさつを交わすことができるようにしましょうね。先生方もみなさんが立派な社会人として活躍できるようあいさつ達人になれるようサポートしていきます。



◆「拡大代議委員会」へのご参加に感謝します。

6月7日（金）に地域連携室にて新役員体制のもと、拡大代議委員会が開催されました。全体会では、渡慶次会長のあいさつと校長あいさつがありました。その後7つの委員会に分かれて、年間計画や事業の提案等について話し合いが40分ほど行われ、まとめの全体会では各委員長による報告がありました。新役員体制は以下の通りです。よろしくお願いいたします。

会長：渡慶次正英
 副会長：知念ひとみ、島袋めぐみ、根岸 務
 近藤知子
 顧問：又吉直正 事務局補佐：玉城健一
 事務長：西 康勝 PTA事務：中村絹江



◆6月の主な学校関連行事

- 6月 3日（月）⇒～28日まで平和月間
- 6月 5日（水）⇒生徒会朝会、
- 6月 6日（木）⇒もれ検診
- 6月 7日（金）⇒学級討議＊5校時（生徒総会）
- 6月 8日（土）～9（日）⇒中体連大会
- 6月12日（水）⇒人権の日
- 6月13日（木）⇒尿検査/内科検診
- 6月14日（金）⇒保健体育テスト（1校時）
⇒サイバー犯罪被害防止教室（5校時）
- 6月17日（月）⇒期末テスト（国・数・英）
- 6月18日（火）⇒期末テスト（理・社）
⇒3年（平和学習）
- 6月19日（水）⇒学年朝会
- 6月21日（金）⇒平和学習講演会
- 6月22日（土）⇒数学検定①
- 6月25日（火）⇒思春期講演会（2年）
- 6月26日（水）⇒生徒会朝会

◆6月の各種目標

生活目標：8時10分までに登校しよう！
 保健目標：歯を大切にしよう！